

Anfrage öffentlich	Datum 19.05.2014	Nummer F0100/14
Absender Fraktion <i>BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN</i>		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 22.05.2014	
Kurztitel Fahrradstraßen in Magdeburg		

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

trotz der Einführung der Beschilderungsmöglichkeit Fahrradstraße (Zeichen 244.1) vor mehreren Jahren ist dieses in Magdeburg relativ selten anzutreffen.

Ich frage Sie daher:

1. Wie viele Straßen mit den Zeichen 244.1 gibt es im Stadtgebiet der Landeshauptstadt - total und im Verhältnis zum Gesamtstraßennetz in der Landeshauptstadt?
2. Wie viele Kilometer umfasst das Straßen“netz“ mit dem Zeichen 244.1 - total und im Verhältnis zum Gesamtstraßennetz in der Landeshauptstadt?
3. Was sprach bisher gegen die Ausschilderung von mehr Straßen mit dem Zeichen 244.1?
4. Ist geplant weitere Straßen mit dem Zeichen 244.1 ausweisen und wenn ja, welche und in welchem Zeitraum?

Vielen Dank für die kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung meiner Anfrage?

Thorsten Giefers
Stadtrat